

Elles étaient 10 start-up à pitcher devant le jury de « Start me up by Enedis » le 8 juin dernier à Rennes. A l'arrivée, elles ne sont que deux, dont Farsight à Rennes à être accompagnées, à hauteur de 20 000 euros, par les équipes d'Enedis en Bretagne pour développer leurs solutions. Basée au sein de la French Tech Rennes Saint-Malo, [FARSIGHT VR](#) réalise des contenus 3D et développe des applications interactives. Leurs fondateurs, Melchior d'Argentré et Douglas Ouazzani, ont acquis un savoir-faire unique dans l'univers de la simulation et les applications nécessitant une analyse des gestes.